
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

10101010 月月月月 6666 日日日日にににに開催開催開催開催されたされたされたされた鳥羽市鳥羽市鳥羽市鳥羽市民民民民大大大大運動会運動会運動会運動会においてにおいてにおいてにおいて、、、、答志答志答志答志・・・・和具和具和具和具・・・・桃取桃取桃取桃取のののの３３３３町内会町内会町内会町内会がががが

協力協力協力協力しししし、、、、答志島架橋建設答志島架橋建設答志島架橋建設答志島架橋建設促進促進促進促進のためののためののためののための PRPRPRPR 活動活動活動活動をををを実施実施実施実施しましたしましたしましたしました。。。。島民一丸島民一丸島民一丸島民一丸となったとなったとなったとなった取組取組取組取組

みによりみによりみによりみにより、、、、鳥羽市鳥羽市鳥羽市鳥羽市のみなさまへのみなさまへのみなさまへのみなさまへ私達私達私達私達のののの想想想想いいいいをををを周知周知周知周知することができましたすることができましたすることができましたすることができました。。。。    

答志島架橋建設促進協議会では、昨年度に引き続

き鳥羽市民大運動会にて、鳥羽市のみなさまに対し

PR 活動を実施しました。本年度は、啓発用の T シ

ャツや「実現させよう！答志島架橋」のキャッチコ

ピーを掲げたのぼり旗を作成し、３町内会が一丸と

なった一体的な取組みが実現しました。 

今後も、答志島架橋建設の早期実現に向けた私た

ち協議会の取組みについて、鳥羽市民のみならず多

くのみなさまにご理解・ご協力いただくため、継続

的な啓発活動に取り組んでいくこととしています。 

平成２５年３月１６日発行 ～第 ３ 号～ 



 

答答志志島島架架橋橋建建設設促促進進協協議議会会にに関関すするる平平成成２２４４年年度度のの主主なな出出来来事事  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会の開催 

 6 月 29 日には答志コミュニティ

アリーナにて総会を開催し、約

270 人もの島民のみなさまに集っ

ていただきました。 

今回は、中村欣一郎県議や鳥羽磯

部漁協永富代表理事組合長をはじ

め、片山さつき参議院議員など多く

の来賓のかたがご出席され、それぞ

れ答志島架橋実現に向けた意気込

みを語っていただきました。 

なお、総会では本協議会の事業報

告や事業計画について議論いただ

き、みなさんとの意見交換の時間を

設けて、活発な提案や情報交換を行

いました。 

  

ホームページでの情報発信 

ホームページにて、活動の記録や経

緯を掲載することにより、答志島架橋

に関する情報発信を行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

詳しくは『答志島架橋』で検索！ 

http://www.toushijimakakyou.com/ 

知事と市長の 1 対 1 対談開催 

７月２６日には『知事と市長の 1 対

1 対談』がミキモト真珠島にて開催さ

れました。木田市長は昨年に引き続き

離島架橋の話題を挙げ、実現に向けて

の財政的な課題に触れた上でその重要

性について述べました。 

～ 今後もみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いします ～ 

発行元：答志島架橋建設促進協議会会長 桃取町内会長 齋藤啓吉  


